

Landeshauptstadt Magdeburg

Stellungnahme der Verwaltung öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 49	S0308/05	12.12.2005
zum/zur		
F0301/05		
Bezeichnung		
Haus für junge Kunst		
Verteiler	Tag	
Der Oberbürgermeister	20.12.2005	

Im Frühjahr des Jahres 2006 wird die Sanierung der ehemaligen Feuerwache in Buckau abgeschlossen .

In diesem Objekt werden dann die Abteilung Jazz , Rock und Pop des Konservatoriums und die Jugendkunstschule verbesserte Bedingungen für ihre Arbeit mit Kindern und Jugendlichen vorfinden .

Diese Einrichtung soll bereits durch ihren Namen zum Ausdruck bringen, welche Inhalte hier künftig geboten werden .

Gemeinsam schlagen die Mitarbeiter beider Häuser für diese Kultureinrichtung den Namen

„Thiem 20 – Haus für junge Kunst “

vor .

Erinnert wird damit an den ehemaligen Buckauer Bürgermeister Thiem .

Die Zahl 20 symbolisiert die Hausnummer des Objektes .

Mit dem Namen „Haus für junge Kunst“ ist ein Sammelbegriff gefunden, der für die verschiedenen künstlerischen Angebote der beiden Partner steht und etwas zum vorrangigen Zielpublikum aussagt .

Dr. Koch